1aya MUNICACIÓN







Sheinbaum y Norma Piña presentes en el funeral de Ifigenia Martínez

Q <u>CDMX</u> a 7 de octubre, 2024.- El legado de Ifigenia Martínez, una figura histórica en la política mexicana, fue honrado este domingo en su funeral, celebrado en la funeraria Gayosso de la colonia Del Valle. La presidenta de México, Claudia Sheinbaum, y la ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Piña, se dieron cita para despedir a quien fuera la presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados.

Ifigenia Martínez, reconocida como una defensora incansable de la democracia y una pionera en la política y la academia, dejó una huella profunda en el país. A su llegada al funeral, Sheinbaum resaltó la vida y el trabajo de Martínez, recordando sus logros como directora de la Facultad de Economía de la UNAM, su apoyo al movimiento estudiantil y su incansable participación en la política mexicana. "Es una mujer excepcional... Hasta siempre, Ifigenia", expresó Sheinbaum emocionada.

La muerte de Ifigenia Martínez ha dejado un vacío en la política mexicana, pero su legado como defensora de los derechos, promotora de la igualdad y figura clave en el avance democrático del país perdurará en la memoria de quienes la conocieron y admiraron.

https://mayacomunicacion.com.mx/sheinbaum-y-norma-pina-presentes-en-el-funeral-de-ifigenia-martinez/